

LOCALES Y TELEFONICAS

Sucesos

GAIDA DESGRACIADA

Por la mañana, á primera hora, al subir una tapia de un jardín el jardinero Severo Priero, en la falda del monte Igueldo, cayó á tierra, pidiendo auxilio.

Trasladado al Cuarto de Socorro del Antiguo, el médico de guardia apreció que el accidentado presentaba la fractura de la pierna derecha, en vista de lo cual, después de practicarle la primera cura, fué trasladado al Hospital de Manteo en una camilla.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

Trabajando en una casa en construcción en el barrio Ategorrieta al obrero Anastasio Domínguez, le cayó un trozo de madera desde el segundo piso sobre la cabeza, causándole una herida, de la que fué curado en la Casa de Socorro, á donde le llevaron sus compañeros.

NINO ATROPELLADO

En la calle de Miracruz el automóvil 17775 S. S., atropelló al niño de siete años Daniel Barrenechea, el cual resultó con epistaxis traumáticas y erosiones en la cara y en la región costal derecha.

El niño fué curado en la Casa de Socorro y el chófer fué denunciado.

PEQUEÑO INCENDIO

Por la tarde se declaró un incendio que no tuvo importancia, en la casa número 34 de la calle de Aldamar.

Audieron los bomberos de la Brecha y apagaron el fuego á los pocos momentos.

Notas de la Alcaldía

Ayer visitó al señor Zaragüeta una comisión del Solar Navarro compuesta por los señores Morlán y Ciganda, que fueron á ofrecer al alcalde su domicilio social establecido en la Alameda y solicitar el correspondiente permiso para la colocación de su bandera en la fachada.

También visitó ayer al alcalde, para solicitarle, el comandante del «MacMahon», que se halla anclado en la bahía.

Una comisión de dueños de automóviles de alquiler conferenció ayer con el señor Zaragüeta acerca de diferentes asuntos que les interesa solucionar ante la proximidad de la temporada veraniega.

Los señores don José Sotero Echeverría, conde Lariz, Ametzoy y otras personas visitaron también ayer al señor Zaragüeta para invitarle á una procesión que se celebrará el próximo domingo.

- Espectáculos -

FRONTON JAI-ALAI (Paseo de Ategorrieta). Grandes partidos a remonte para hoy a las cuatro de la tarde.

Benavides é Irigoyen, rojos, contra Eohániz y Vega, azules, sacando los delanteros del diez y medio.

Precios: Palcos, primera fila, 3 pesetas; ídem segunda, 2; silla, 1.50; asiento, 1; delanteros de primera, 1; galería, 0.50.

El impuesto á cargo del público. En caso de mal tiempo se jugará en el Moderno.

VICTORIA EUGENIA.—Compañía de zarzuela y opereta dirigida por don Anselmo Fernández.

A las seis y cuarto, «El señor Pandolfo».

A las diez de la noche, «La princesa de la Czarda».

SALON MIRAMAR.—Gran programa americano. Sesiones a las seis, siete y media tarde y diez noche. Viernes de moda.

Estreno de «A Ja que salta», americana, cómica, por Harold.

Estreno de «Su retrato en los periódicos», cuatro partes, americana, por Douglas Fairbank.

BELLAS ARTES.—Sesiones continuas de cinematógrafo de seis á nueve de la tarde y una sesión á las diez.

Estreno de «Mutt y Fet, salvavidas», cómica, dibujos animados.

Estreno de «La lección», cuatro partes, americana, por Constance Talmadge y Tom Moore.

TEATRO COLON.—A las diez en punto de la noche, gran sección de variedades.

Mercedes Bueno, cupletista; Helenita España, cupletista (debut); Mañico del Pilar, reyes de la jota aragonesa; Trío Puchol, duetos y bailes; éxito de Pilar Deloy, notable cancionista, y de La Triana, notable bailarina.

Noticias

DENUNCIADOS. — Ayer lo fueron:

Un cochero por llevar su vehículo en dirección contraria por la parte vieja de la población.

Otro cochero, por sacar al punto un coche sin haber pasado la revista ni estar provisto el cochero de ningún documento.

A. Brisac, Aine y C.

Fábrica de paraguas, sombrillas y bastones. Venta al detalle directa al consumidor. Se hacen composturas.

LARRAMENDI, 3

«LUCE» el mejor limpia metales. Pídense en DROGUERIAS.

WILLY

LIQUIDA SUS MODELOS DE VESTIDOS PLAZA DE GUIPUZCOA, 4

ULTIMAS CALIDADES.—Siendo debilitante en alto grado este clima, ejerce una influencia depresiva sobre las funciones digestivas, que se alteran, presentándose generalmente inapetencia, sed, fatiga, neurastenia y estreñimiento, alternando a veces con la diarrea. Se curan estos enfermos tomando el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Claret, Royal Claret y Diamante de BODEGAS - FRANCO ESPAÑOLAS, de Logroño, son vinos RIOJA selectos.

Sociedad Tiro Nacional

ESCUELAS MILITARES

Debiendo dar principio el próximo mes de Julio el curso correspondiente al tercer trimestre de la Escuela Militar de San Sebastián, se hace público, para conocimiento general de todos aquellos jóvenes a quienes pueda interesarles.

Estos podrán matricularse en las oficinas de la Sociedad (Fuenterrabía, 27, primero) todos los días laborables, de tres a cinco de la tarde, a partir del 20 del corriente, debiendo presentar en dicho acto una copia de su inscripción de nacimiento del registro civil correspondiente, y no olvidar que el último día de este mes termina el plazo de admisión de instancias.

Doctor Tamés Arsuaga

MEDICO DEL HOSPITAL CIVIL. Especialidad en las enfermedades de piel y secretas. Príncipe, 57. Consulta: 1 once á una y de tres á seis. Teléfono 2-3-3.

LINTERNERIA

Torres y Compañía

CUARTOS DE BAÑO SAN BARTOLOME, 7.—TELEFONO 12-56

Por causa del Arancel

Las naciones extranjeras contra España

(POR TELEFONO)

Madrid, 27, 0,15.

El «Diario Universal» publica un violento artículo sobre la cuestión arancelaria, que de ser cierto en sus afirmaciones implica una gravísima situación para la industria y el comercio de exportación de España.

Dice el periódico órgano del conde de Romanones que los gobiernos de Francia e Inglaterra han respondido ya a las medidas arancelarias de España con disposiciones que son la ruina de nuestro comercio.

Por de pronto, en Francia los derechos que han de satisfacer las uvas españolas que se introduzcan en aquel país satisfarán un 300 por 100 más de derechos.

Asegura que la Cámara noruega ha acordado establecer para las mercancías españolas las tarifas más elevadas. Igual dice que harán los Estados Unidos y otras naciones.

El artículo de «Diario Universal» está siendo objeto de muchos comentarios.

La vida en Vizcaya

(POR TELEFONO)

Bilbao, 26, 4ª n.

SINDICALISTAS PROCESADOS

El Juzgado que entiende en la causa seguida contra los sindicalista Antonio Fernández y Francisco Serrano, ha dictado auto de procesamiento contra los dos. Tal disposición les ha sido comunicada.

El procesamiento eleva a prisión la detención preventiva.

NO HUBO ESCRUTINIO

A la Audiencia fué numeroso público para presenciar el escrutinio.

No lo hubo por faltar las actas de varias secciones. Se celebrará mañana.

De balompié

ASAMBLEA DE FEDERACIONES REGIONALES

(POR TELEFONO)

Madrid, 17, 6 m.

Esta noche continuó la reunión de los representantes de las federaciones regionales de balompié.

Se acordó no jugar en la venidera temporada campeonatos internacionales o nacionales.

Quedaron rectificadas los acuerdos que se tomaron anteriormente respecto a Barcelona y a la Federación regional catalana.

La Federación del Centro accedió a ruego de los representantes de la llamada Liga de «amateurs» catalana y propuso que una representación del Comité Nacional y otras dos, de federaciones regionales, vayan a Barcelona y convengan a una asamblea de «clubs» de balompié, para acordar lo pertinente en este sentido de que reine la necesaria armonía en las relaciones de todos los elementos nacionales.

Sorteadas las dos federaciones regionales resultaron elegidas Asturias y Guipúzcoa.

Se impuso a la federación catalana la multa de 1.250 pesetas en metálico y tres meses de prohibición de jugar si comenzaría en primero de Octubre.

Los delegados de la federación del Sur pidieron que se anulase el campeonato semifinal, por no estar reconocido alguno de los jugadores contrarios.

Puesto el asunto á votación, por 5 votos contra 3 quedó válido el partido.

El delegado de la Federación del Norte habló acerca del castigo impuesto al «Racing», de Santander, y aludió á las peticiones formuladas para la anulación.

Contestó el presidente que ue dió su conformidad sobre este asunto á la Federación del Norte, y que, por lo tanto, no podía levantarse el castigo.

También se acordó no jugar campeonatos inter-regionales durante esta temporada.

Después se discutió si debía o no enviarse á la Argentina un equipo nacional.

Se leyeron documentos relacionados con las gestiones que se han llevado a cabo para que vaya a dicha república el «Racing Club», y por votación se acordó dar la conformidad á lo otorgado por la Federación Nacional y por el Comité técnico de balompié.

Por lo tanto irá á la Argentina el equipo del «Racing», al que se unirán los elementos de otros equipos que se prean necesarios.

A las tres y cuarto de la madrugada la samblea discute asuntos de régimen interior para la próxima temporada.

Los proyectos de Cierva

El discurso de Cambó

(POR TELEFONO)

Madrid, 27, 0,15 m.

Los periódicos de anoche dedican extensos comentarios al discurso pronunciado por el jefe de los regionalistas catalanes, señor Cambó, en la sesión del miércoles, reconociendo todos que se trata de una notable labor de análisis y de crítica a que se halla poco acostumbrado el Parlamento.

El periódico «La Epoca», órgano oficial del Gobierno, dice que la crítica del señor Cambó era muy dura; tanjós más cuanto más extremó la cortesía y la consideración.

Apelando a la concordia, «La Epoca» no está conforme con que se aplazó la discusión de los citados proyectos, pues los considera sumamente urgentes.

Doctor Vidarte

Especialista en enfermedades del sistema nervioso. Gabinete electroterapéutico. Consultas de 10 á 12 y de 2 á 4. CARIBAY, 5, segundo.

Dolor de muelas

Calmante seguro

GANFORINA

FARMACIA DE USABIAGA PLAZA DE GUIPUZCOA, núm. 2

MEDICO-DENTISTA

DOCTOR T. IRIGOYEN Especialidad en dentaduras de caucho, oro y platino. CALLE DEL PRINCIPE, 1, 2.

Se venden

Máquinas para el planchado mecánico y tres arañas de cristal propias para una capilla. Darán razón en esta Administración o en la Tintorería de París, barrio de Gros, San Sebastián.

Tarjetas de visita

Se venden tarjetas de visita tanto en blanco como de felicitación a precios atragados.